

ihre Gesichter mit grellen Farben bemalt. Nachdem sie einen weiten Kreis um den Pfahl geschlossen, trat einer ihrer ersten Häuptlinge vor und erhob einen wilden Gesang, welcher seine Heldenthaten schilderte und, wie viele Feinde er schon skalpiert und getötet habe. Seine Worte begleitete er mit erklärenden Bewegungen seiner Hände und versetzte zuletzt dem Pfahle einen heftigen Schlag mit seinem Tomahawf. Diese Szene wiederholte sich in allen möglichen Variationen, so lange noch einer der Krieger Lust bezeigte, seinen Siegesgesang anzustimmen. Hierauf begann der eigentliche Tanz, der in gräßlichen Verdrehungen und Stellungen des Körpers bestand. Alle schwenkten ihre Messer und Tomahawfs und brachen zuletzt in ein weithin schallendes, furchtbares Geheul aus. Manche der tanzenden Krieger trugen Büffelhäute mit den Hörnern daran, andere hatten ihre Haare mit wehenden Federn geschmückt, oder sich gänzlich entkleidet. Als man gegen Morgen völlig erschöpft mit der Raserei innehielt, gab Büffelkopf der Sitte gemäß einige gebratene Hirsche und Bären zum besten.

Der Vernichtungskrieg gegen alle im Gebiete der Indianer lebenden Weißen war somit beschlossen.

Am nächsten Morgen schon wurde das Lager abgebrochen, um, weit entfernt von der jetzigen Stelle, an einem verborgenen Orte, wieder aufgeschlagen zu werden. Büffelkopf wollte es hierdurch vor einem nochmaligen Überfalle der Siouy sichern. Seine berittenen Boten flogen durch das Land, um alle Stammesgenossen zu dem Raub- und Rachezuge aufzufordern und ihnen die Zeit des Ausbruchs und den Ort des Zusammenstreffens anzuzeigen. Für die Sicherheit des Lagers, um welches ein Graben gezogen worden war, und zur Bewachung Wilms ließ der Oberhäuptling eine genügende Anzahl erprobter Krieger zurück. Was Büffelkopf für seine Person noch im Schilde führte, davon erfuhr keiner seiner Krieger etwas.



Viertes Kapitel.

Mißglückte Flucht.

Bevor Büffelkopf das Lager mit seinen auserlesenen Kriegern verließ, hatte er noch eine sehr ernste Unterredung mit Wilms.

„Das junge Bläßgesicht bleibt in diesem Wigwam, bis der Oberhäuptling zurückkehrt,“ sprach er. „Jeder Fluchtversuch aus dem wohlbesetzten und gut bewachten Lager wäre Tollheit und würde schwere Strafe nach sich ziehen oder das Leben kosten. Was mit Bläßgesicht